



**Asamblea General**

Distr.  
GENERAL

A/37/189

S/14983

16 abril 1982

ESPAÑOL

ORIGINAL: ARABE/INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo séptimo período de sesiones

Tema 61 de la lista preliminar\*

INFORME DEL COMITE ESPECIAL ENCARGADO DE  
INVESTIGAR LAS PRACTICAS ISRAELIES QUE  
AFECTEN A LOS DERECHOS HUMANOS DE LA  
POBLACION DE LOS TERRITORIOS OCUPADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo séptimo año

Carta de fecha 14 de abril de 1982 dirigida al Secretario General por  
el Representante Permanente de Jordania ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de informarle acerca de los actos de confiscación, colonización y anexión de tierras palestinas en los territorios ocupados de la Ribera Occidental de Jordania y de Jerusalén llevados a cabo por Israel durante el mes de febrero de 1982.

Este último catálogo de confiscaciones de tierra forma parte del inexorable proceso en curso para devorar los restos de los territorios ocupados como un preludio a la anexión y la expulsión de los habitantes de estos territorios.

El Gobierno de Jordania contempla con profunda preocupación estos actos de saqueo y despojo. Ellos demuestran que el objetivo general de las autoridades de ocupación es la anexión y confiscación total de los territorios ocupados, lo cual constituye una violación del Cuarto Convenio de Ginebra de 1949, de la Carta de las Naciones Unidas y del derecho internacional.

Ruego a Vuestra Excelencia que tenga a bien hacer distribuir la información anexa como documento oficial de la Asamblea General en relación con el tema 61 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Hazem NUSEIBEH  
Embajador  
Representante Permanente

\* A/37/50/Rev.1.

ANEXO

ASENTAMIENTOS ISRAELIES DURANTE EL MES DE FEBRERO DE 1982

Durante el mes de febrero de 1982 las autoridades de ocupación confiscaron las siguientes zonas en la Ribera Occidental:

1. 500 dunam de tierra al oeste de la ciudad de Jericó. Las fuerzas de ocupación nivelaron estos terrenos para cultivarlos después de la confiscación de esas tierras por un grupo de colonos israelíes el 1° de febrero de 1982;
2. 1.000 dunam de tierra en la aldea de Sartan en el distrito de Tulkarm, confiscados el 8 de febrero de 1982;
3. 250 dunam de tierra en la aldea de Qarawah en el distrito de Tulkarm, confiscados el 9 de febrero de 1982;
4. 200 dunam de tierra en las aldeas de Kafr Qalil, Burin y Kafr Laqif en el distrito de Nablus, confiscados el 9 de febrero de 1982;
5. 4.000 dunam de tierra en Al-Wajah, confiscados el 13 de febrero de 1982, con el objetivo de establecer un asentamiento israelí en la región ubicada entre Bait Jala y Qaryat Battir;
6. 140 dunam de tierra de Wadi al-Nuwai'imah en la zona del aeropuerto al norte de Jericó, confiscados el 19 de febrero de 1982 para el establecimiento de un nuevo asentamiento;
7. 1.000 dunam de tierra de Al-Mabniyah, perteneciente a Majdal Bani Fadil cerca de Aqraba en el distrito de Nablus, confiscados el 23 de febrero de 1982.

De conformidad con el programa del Ministerio de Defensa de Israel, el ejército israelí emprendió el 1° de febrero el establecimiento de 16 asentamientos militares en la Ribera Occidental y en las Alturas de Golán. Estos asentamientos se distribuyen de la forma siguiente: Habar, al este de la ciudad de Hebron; Lahab, al oeste de Hebrón; Amsih, Wangohot, Mizpeh Adolam, Tilm Tirezeh y Garzim, en las Alturas de Nablus; Navo, en la región de Jericó; Maloh, Barat, Falas y Gan, cerca de Jasnihen y Kaita y Manfuha, en las Alturas de Golán.

Entre los nuevos planes de asentamiento puestos en marcha durante el mes de febrero figuran los siguientes:

1. El 15 de febrero de 1982 el Comité Ministerial Israelí para Asentamientos aprobó un extenso programa de asentamientos para el Valle del Jordán, que incluye el establecimiento de 10 nuevos asentamientos y la ampliación de 19 ya existentes, además del establecimiento de un proyecto hídrico regional desde Beisan hasta el asentamiento de Kaliyah al norte del Mar Muerto. Se informa de que, con este fin, la División de Asentamientos de Histadrut ha preparado aproximadamente 30.000 dunam de tierra en la Ribera Occidental.

2. El Comité de Asentamientos de Israel aprobó un plan para el establecimiento de 14 nuevos asentamientos en diferentes regiones de la Ribera Occidental. A solicitud del Ministro de Defensa de Israel, ese Comité también aprobó el establecimiento de seis nuevos asentamientos en el noroeste del Lago Tiberíades. Respecto de los métodos de asentamiento que se observan este mes, el periódico de Jerusalén Al-Sha'b de 16 de febrero de 1982 informó de que la municipalidad de Jerusalén y los ministerios israelíes de vivienda y comunicaciones habían decidido construir un camino que uniera la ciudad de Jerusalén con la región costera y que atravesara algunas aldeas árabes al norte de Jerusalén, como por ejemplo, Al-Jib, Bait Ur y Latrun. Este camino uniría los asentamientos de Ma'aleh Horon y Givon con el asentamiento de Ramot, al norte de Jerusalén, con lo que se finalizaría el proyecto de Carreteras de Allon. También se aprobó la construcción de un camino entre los asentamientos de Talpiot y Mahaniyat al-Bini al sur de Jerusalén, la construcción de un nuevo camino entre el asentamiento de French Hill y el suburbio de Neve Ya'akov y la construcción de un camino entre los asentamientos de Al-Khan al-Ahmar y French Hill.

-----

